
COMPTE-RENDU
CQ5 Chassolière / Le Chevalon / Plaine
13 septembre 2024 – 18:30
Déambulation

Présents pour la Ville : M. Jean-Claude DELESTRE (Élu référent CQ5 - 7e adjoint Sport) M. Charly PÈTRE
(Élu - 8e adjoint vie des quartiers) - M. Jean-François CAYOT (Chargé de mission Comités de quartier).

Habitants présents :
M. Mme Jean-Yves & Gaëlle DANCKAERT – M. Adrien GOURDOL (Référent CQ) – Mme Pascale LATHOUD – Mme
Véronique LIS - M. Paul MAGNIN – Mme Danielle MAGNIN – Mme Catherine SEGOND – Mme Elodie SEGUR – M.
Henry THOMANN.

Sujets abordés lors de la réunion du Comité de quartier Chassolière / Le Chevalon / Plaine.

➢ Le Chevalon

• P  lace de l’église  

✔Signalétique Toilettes manquante
Une signalétique additionnelle sera apposée sur la façade, à droite et dans la partie supérieure de
l'affichage existant,  afin de compléter l'information relative aux places réservées aux personnes à
mobilité réduite.

✔Mur à côté de l’église
Une maison est en cours de construction au ras du mur, le long de la rue Hector Berlioz. Le mur en
pierre semble se bomber.
La  Mairie  a  contacté le  promoteur  du  chantier  afin  de  l’alerter  sur  ce  constat  fait  par  certains
riverains. Les mesures effectuées ne révèlent pas de danger particulier en l’état.

✔Entretien du forsythia
Demande d’élagage  du  forsythia sous l’église, car il cache les panneaux et déborde sur la rue Hector
Berlioz. Les travaux ont été effectués.

• Cimetière du Chevalon  .

✔Garde corps de la rampe d’accès
Le garde-corps situé à l'entrée du cimetière est incomplet sur toute la longueur de la rampe, laissant
apparaître des zones de chute potentiellement dangereuses.
Une étude va être menée afin d'évaluer les coûts liés à la résolution de ce problème. Un chiffrage
précis sera établi et présenté dans le cadre de l'élaboration du budget 2025.

• Signalétique  

✔Rue du Peuil (267-271)
Le  panneau  de  gabarit  de  largeur  8  mètres,  initialement  mal  placé  sur  la  rue  du  Peuil,  a  été
repositionné avec précision au niveau de l'église, comme demandé lors de la déambulation.

✔Chemin des Carrières
Les livreurs sont souvent bloqués dans la rue. Une signalisation destinée à résoudre ce problème sera
mise en place.

• Rue Hector Berlioz  

✔Etat de la rue

Une section de la rue Hector Berlioz, située après le chemin des Carrières, présente une dégradation de
la chaussée se manifestant par un manque de revêtement bitumineux sur une certaine longueur.
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Les services techniques procéderont à une inspection de la portion de chaussée dégradée de la rue.
En cas de nécessité, une intervention sera programmée pour remise en état.

✔Présence d’espèce invasive
Des plantes invasives ou envahissantes se trouveraient sur le terrain de Beauregard.
Les services des espaces verts examineront la situation sur le terrain afin d'identifier d'éventuelles
espèces végétales classées invasives ou envahissantes.

• P  oint d’apport volontaire   du   C  hevalon  
Le projet d’aménagement de points d’apport volontaire au Chevalon a été finalement abandonné après
les études menées à leur terme.
Le service Gestion des déchets du Pays Voironnais a donc informé la Ville qu’il n’y aura pas de suite à
ce projet.

• Raccordement   f  ibre optique (M. Dankaert)  
Il semble qu'il n'y ait pas d'informations disponibles sur le site de l'ARCEP. Les habitations ne sont pas
déclarées comme éligibles et ne figurent même pas en cours de déploiement.
La Ville reprend contact avec Isère Fibre pour essayer de comprendre une telle situation.

Ci-dessous, vous trouverez l’animateur référent du CQ5 Chassolière / Le Chevalon / Plaine.

M. Adrien GOURDOL agourdol@hotmail.fr
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